



陽北

【校訓】 聡く 強く 美しく

そして、陽北中生としての誇りをもつ

第 5 号

<目指す生徒像>

- 自ら考え、主体的に学ぶ生徒
- 活気に満ちた、たくましい生徒
- 心豊かで、思いやりのある生徒

校長だより 令和3年8月26日

宇都宮市立陽北中学校長 樽井 久



陽北は
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA



緊急事態宣言下の陽北中での学校生活

8月26日(木)夏休みが終わり、生徒の皆さんと学校生活が始まること、とても楽しみにしていました。7月末からは、総体宇河地区大会、総体県大会、県吹奏楽コンクールなど、部活動の大会が続ぎ、各部の活躍は素晴らしかったです。夏休み明けの学校生活もその勢いを保ちながら、生徒の皆さんが個々の力を発揮し、さらに成長してくれることを大いに期待しています。さて、新型コロナウイルスの感染拡大により栃木県においても緊急事態宣言が発令され、また、デルタ株等変異ウイルスにより、これまで以上の感染対策が必要になってきました。陽北中では先生方と生徒の皆さんで協力して安全な学校生活を送れるよう進めて行きたいと考えます。引き続き協力をお願いします。

No rain, no rainbow. — 努力 **なくして成功もない**

緊急事態宣言発令を受けて

○新型コロナウイルスは、感染力が強力なデルタ株に置きかわっているとされています。今までよりもいっそうの感染対策が必要です。

○昨年度はじめの臨時休校になった頃、緊急事態宣言下の生活を思い出して、慎重に生活しましょう。

◇生徒の皆さんへ

- ・毎日の検温、体調管理(人混みを避ける、うがい、手洗い、栄養と休養で免疫力を高める)
- ・体調が悪いときは、無理をしない(かぜ症状や家族に具合が悪い人がいる時などは、学校を休みましょう、欠席扱いにはなりません)
- ・三密対策(マスク、換気・窓開け・サーキュレーター、ソーシャルディスタンスの確保を)
- ・教室の座席配置(できるだけ間隔を広げましょう)
- ・給食時のルール厳守(手洗いが密になっていないか、配膳のルールは、歯磨きのルールは等もう一度確認しましょう)
- ・しっかり学習、期末テストも間近(9/1~2)
- ・宇河新人大会は延期が決定(10月12日以降の土日開催の予定)
- ・緊急事態宣言中はB日課 45分授業、部活動は休止(下校時刻 15:45 水曜日のみ 14:35)

・クロームブックは、自宅で活用しましょう(今後のリモート学習への準備、委員会活動、部活動でも使用することもあります)

・先生への悩み相談などの場合は、保護者の同意をいただいたうえ、放課後教育相談を行うこともあります(相談したい場合は遠慮なく申し出てください)

・「陽北よさこい連」の発表は9/24の校内発表へ延期です。

◇先生方は

・夏休み中に、教職員への優先接種によりワクチン接種を行った先生がたくさんいます。

・朝の職員打合せ、職員会議など密になるので、職員室を分散します。(各学年学習室などを使用します)

・学習が遅れることの無いよう、また、感染リスクに配慮しながら授業を工夫していきます。

陽北中では、生徒、教職員、給食調理員、機動班の約630名で毎日生活しています。お互いの安全・安心のためみんなで協力して生活しましょう。生徒の皆さんは、しっかり学んで自分の成長につなげましょう。

*本日より(カラー版)は、本校ホームページに掲載していますので、どうぞご覧(「宇都宮市立陽北中」で検索)ください。